



El pasado fin de semana regresamos a una de las zonas montañosas por las que tenemos especial predilección: las sierras de Gúdar y Javalambre, en la provincia de Teruel. Hasta allí fuimos Ángeles, Pablo, Juanma, Fernando y Luis.



Nos hemos alojado en el estupendo refugio Rabadá-Navarro en el municipio de Camarena de la Sierra adonde llegamos en la tarde-noche del jueves (05-12)





Al día siguiente comenzamos por ascender al pico más elevado de Teruel: el Peñarroya y sus 2028 msnm. Ya lo subimos en diciembre-22, pero desde la vertiente de Valdelinares siguiendo el PR-TE 29 y el GR-8. En esta ocasión cambiamos completamente y lo ascendimos por su vertiente ONO desde los Caños de Gúdar dentro del Parque Cultural del Chopo Cabecero por pistas, sendas y campo a través.





Comenzamos a caminar en el entorno de los Caños siguiendo el curso alto del río Alfambra, en una mañana fría con viento y niebla. Llegamos hasta un salto de agua más elevado, tras pasar un par de puentes, en una zona muy bonita de bosque de ribera, retrocediendo unos metros para tomar la vertiente izquierda en diagonal.



Vamos caminando por todo el barranco del río Blanco, siguiendo una senda muy difusa, árboles caídos y bastante maleza, saltando de lado a lado del río, obligándonos a transitar con mucha precaución pues las últimas lluvias han dejado el paso ciertamente complicado.





Salimos del barranco y tomamos la pista hacia la derecha en dirección SE, pasamos el collado Martín, un depósito de agua y la fuente del Raso, siempre en constante ascenso con más niebla y viento, hasta alcanzar el enorme vértice geodésico del Peñarroya.







Iniciamos la vuelta, al principio por la pista por la que habíamos venido hasta alcanzar un punto, donde tomamos las trazas de un antiguo camino por el barranco de la Tejería y luego descenso campo a través en diagonal hasta tomar la pista que nos lleva al collado de la Huesa y de ahí al punto de partida.





Jornada dura por la meteorología, el vadeo en el río y las caminatas campo a través que siempre son más cansadas, pero que vienen muy bien para recordar la técnica de orientación.



Ya en el refugio, más relajados, algo de teórica y preparación de la ruta del día siguiente. El reportaje lo tenéis a continuación:

<https://grupokordino.com/wp-content/uploads/2024/12/Reportaje-WEB-1.mp4>

Música: bensound.com

Código de licencia: Y6CQL19BPPTIKXH5